



Tuberías con fibra de vidrio ponen en peligro la seguridad sanitaria de los Chorreranos

De forma irresponsable el gobierno de Martín Torrijos Espino está colocando tuberías con fibra de vidrio deterioradas en el distrito de La Chorrera...

Carlos L. Villa T. | La Chorrera | 29-1-2009 a las 18:47 | 552 lecturas | 1 comentario

www.kaoslared.net/noticia/tuberias-fibra-vidrio-ponen-peligro-seguridad-sanitaria-chorreranos



La irresponsabilidad de Martín Torrijos Espino

"... sólo la voluntad general puede dirigir las fuerzas del Estado de acuerdo con los fines de su institución, que es el bien común." J.J. Rousseau. El contrato Social. La soberanía es inalienable

El acceso al agua es un derecho inalienable que el estado panameño por su concepción elitista esta tratando de arrebatarlos a todos. A través del gobierno de turno, ha puesto en marcha todo un mecanismo de privatización de las fuentes de aguas; las subterráneas, las superficiales y las atmosféricas, con lo cual pretende entregar nuestro recurso más valioso, el agua, a las transnacionales europeas y norteamericanas mientras nosotros morimos de inanición.

Los nuevos asentamientos barriales no cuentan con cobertura de agua potable organizada, y las nuevas barriadas simplemente pegan sus estructuras de agua potable a la red vieja, lo que causa una degradación importante en la presión y suministro del vital líquido en el resto del distrito.

De igual manera, en la coyuntura electoral ninguno de los candidatos(as) han expresado interés por este tan delicado tema de seguridad sanitaria.

En La Chorrera el Movimiento por la Defensa de los Recursos Hídricos y Ambientales MODERHA, desde el mes de abril del 2008, ha estado luchando porque se respete el derecho al acceso al agua potable de todos los chorreranos. En esta lucha nos hemos encontrado con la indiferencia de todas las autoridades municipales, regionales y nacionales. Embuidos en sus luchas canibalistas por el poder político, las autoridades no solo no dan respuestas a las necesidades de agua potable a la comunidad, sino que en su afán de figurar, están instalando tuberías con fibra de vidrio para transportar agua potable a nuestros hogares, con lo cual se podría provocar un problema de salud pública dentro de 5, 10 o más años.

MODERHA ha expresado a través de cartas dirigidas a la ministra de salud (sic) Rosario Turner, al director del IDAAN Juan A. Ducreux y a las autoridades municipales nuestras preocupaciones al respecto y lo único que hemos recibido es indiferencia.

A pesar que el Tribunal Latinoamericano del Agua condenó al estado panameño "... por la adopción de un modelo de gestión de aguas que no considera la naturaleza estatal y de uso público del agua (artículo 258 de la Constitución de la República de Panamá). " el gobierno de Patria Nueva y la oposición, todos representantes de los sectores neoliberales, no sólo no han planteado una plataforma programática para la recuperación de la soberanía acuífera, sino que se han masificado las concesiones de agua a emporios comerciales para que lucren con esta actividad, mientras que a los panameños de a pie sólo nos dejan la posibilidad de recoger agua en tanques o platones cuando ésta llega, si es que llega.

Ni al gobierno ni a la oposición les interesa que la explotación minera del agua subterránea pueda provocar la desecación de la cuenca del Río Caimito, y la desecación de todas las cuencas nacionales, ya que otorgan derechos de aguas mediante concesiones permanentes (Privatización del agua) a empresas que utilizarán estas aguas para su beneficio mientras que a nuestras comunidades se les niega el derecho al agua potable segura y sana.

Se debe hacer un inventario hídrico que nos de una radiografía de nuestros recursos y que nos permita planificar su mejor uso para el pueblo panameño, tanto la oposición como el gobierno de patria nueva deben dejar claramente establecido ante la población que no se harán concesiones permanentes e irracionales en el tiempo y que el Estado panameño asegurará la participación ciudadana efectiva en el trámite y discusión de un proyecto para la Gestión del Recurso Hídrico como lo exige el Tribunal Latinoamericano del Agua.



Tuberías de Fibra de Vidrio instaladas con un grado de deterioro grande, lo cual pondrá en peligro la vida de los Chorreranos

para que ellos puedan saciar su sed

Más información en Kaos en la Red

América Latina

Panamá

en portada +leídas +comentadas

- Acto del Ateneo de Madrid, "La Transición hacia la República. De la 2ª a la 3ª" [Crónica y fotos]
- Euskal Herria: Los parlamentarios de Gasteiz mantienen unos sueldos increíbles y sobresueldos de más de 600 € mes
- Refundando la izquierda: IU pide al rey de su España que medie con el de Marruecos por Aminatou Haidar
- Contra toda lógica, Obama defiende la guerra al recibir Premio Nobel de la Paz
- Carta abierta: Aminatou, te queremos viva !!

acto aminetu aniversario
 apoyo aquí argentina bolivia
 carta colombia comunicado
 concentració concentración
 congreso constitución
 copenhague crisis crónica
 derechos diciembre
 documental elecciones
 entrevista fotos frente gobierno
 haidar honduras
 humanos izquierda jornadas
 justicia libertad lucha madrid
 manifestación morales
 movimiento méxico obama
 panamá política presidente
 república social unidad
 universidad video vídeo

Para los representantes del gobierno y de la oposición el agua es una mercancía banal que debe generar ganancias, para el resto de los panameños es un bien común con el cual nos ha bendecido la naturaleza y no vamos a dejar que sea secuestrado por los que por siempre han hecho de nuestro país un mercado persa donde se vende todo.

Col·lectiu Kaos en la Red
- Carrer Ramon Llull 132
Terrassa, Barcelona
(Països Catalans)
Quienes somos | Nota
legal | Boletín
| Contactar | Enlázanos
| Añade a favoritos
| Agrega a tus RSS

[Agradecimientos a
Nodo50 y Dimensis]

Más información:
[América Latina](#)
[Panamá](#)

Comentarios (1)

#1.- LA LUCHA SIGUE

CODEBA|30-01-2009 03:15

Felicitemos a los compañeros de MODERHA, por su lucha continua por el derecho a la vida. El agua es indispensable para la vida humana.

!!!!ATENCIÓN!!!!, PARTIDOS BURGUESES QUE GOBIERNAN Y QUE ASPIRAN GOBERNAR, EL AGUA ES UN DERECHO,NO UNA MERCANCÍA.

El Comité de Defensa de los Barrios (CODEBA), seguirá luchando junto al pueblo por el derecho al acceso al agua potable y defenderá hasta el final los intereses del pueblo, que resiste día tras día el nefasto sistema capitalista en que vivimos.

¡NO A LAS TUBERÍAS DE FIBRA DE VIDRIO, PARA AGUA POTABLE!

¡NO A LA PRIVATIZACIÓN DEL AGUA!

¡SIN LUCHAS NO HAY VICTORIAS!

Valoración: 0   | [Avisar provocación](#)

La inserción de comentarios en esta noticia está desactivada